
SIEWBO ÍUh% 9:30 HORAS &&. OÍA 20 DE SEPTIEMBRE DEl AÑO DOS MIL DIECISÉIS, SE REUNIERON EN EL SALÓN OEL RECII 
Of ICIAL PARA LA CElEBItACIÓN DE SESIONES OEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, REGIDORES SÍNDICO Y PRESIDENTE MUNIOP, 
PARA EFECTUAR SESIÓW ORDINARIA NUMERO 02 ¡DOS) EN TÉRMINOS DE LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 29 FRACCIÓN II DE IA!' 
i,SV 0R6ÁWICA OE LOS MUNICIPIOS DEL ESTADO DE DURANGO. 

El C. m(a. VICTOK HUGO KAM IRtZ RA M I REZ, PRESIDEN TE M UN ICIPAL, EXPRESÓ : M UY BUENOS DÍAS, PARA DAR INICIO 

A ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL AYUNTAM IENTO, SOLICITO A LA SECRETARIA DE A CONOCER EL ORDEN DEL DIA. 

IJh £. !JC ilUAÊ A CARRILLO M ARTI N EZ, SECRETARI A DEL A YUN TA M I EN TO , EXPRESÓ: CON MUCHO GUSTO 
PRESIDENTE, MUY BUENOS DÍAS EL ORDEN DEL OIA CORRESPONDIENTE ES DE LA SIGUIENTE MANERA: ^  

^ 1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACION DE Q U O RU M LEGAL. 
2. LECTURA Y APROBACION DEL ACTA ANTERIOR 
3. APROBACION DEL ORDEN DEL DIA 
4. DESIGNACION DE DIRECTORES DE AREA 
5. ASUNTOS GENERALES. 
6. CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

El C. iM6. VICTOR MUSO KA M I REE RA M I REZ, PRESIDEN TE M UN ICIPAL, EXPRESÓ: SOLICITO A LA SECRETARIA SOMET̂  
A VOTACION DE LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO EL ORDEN DEL DIA. 

VA c. oc umm (cmmiio M ARTÍ N EZ, SECRETARI A DEL AYUWTAM IEWTO, EXPRESÓ: SE SOM ETE A VOTACIÓN EL 

ORDEN DEL DIA, QUIEN ES ESTÉN A FAVOR MANIFESTARLO LEVANTANDO LA M AN O. 

A C UC ULIAWA CARRiLlO MARTINEZ, SECRETARI A DEL A YUN TA M I EN TO , EXPRESÓ: SEÍ̂ JOR PRESIDENTE HA SIDO 
APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES EL ORDEN DEL DIA CON 09 (N UEVE) VOTOS A FAVOR. 

( 
a. C tm. mCíQÜ HUGO RA M I REZ RA M I REZ, PRESIDEN TE M UN ICIPAL, EXPRESÓ: SOLICITO A LA SECRETARIA REALICE 
EL rASÉ DE LISTA CORRESPONDIENTE. 

5.A c. UC umm CA Í KI LLO M ARTÍ N EZ, SECRETARIA DEL A YUN TA M I EN TO , EXPRESÓ: CON M UCH O GUSTO 

PRESIDENTE, MUY SUEÑOS DÍAS, SINDICO CP. ALIA CARMINA DIAZ RENTERIA, PRESENTE; REGIDOR C. ING. CARLOS 
RAFAEL RODRIGUEZ QUIÑONES, PRESENTE; REGIDORA C MARIA LUCI CONTRERAS ROCHA, PRESENTE; REGIDOR C LIC. 
JAIME ESCAJEDA MARTINEZ, PRESENTE; REGIDORA C. ROSA AVITIA ALVARADO, PRESENTE; REGIDOR CLIC. HECTOR 
FRANCISCO GARCIA QUIÑONES, PRESENTE; REGIDORA C. LIC. MA. GUADALUPE JAQUEZ TREMULO, PRESENTE; 
REGIDORA C. MA. DE LA LUZ BERUMEN, PRESENTE. 

ÍLA C„ UC UUAÍ\!A CíiKRSLLO M ARTIN EZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: SEÑOR PRESIDENTE HAY 
Q U O RU M LEGAL CON LA PRESENCIA DE 07 (SIETE) REGIDORES Y UN SÍNDICO MUNICIPAL. 

), €... im. VICTOR HUGO RA M I REZ RAM I REZ, PRESI DEN TE M UN ICIPAL, EXPRESÓ: GRACIAS SEfiJORA SECRETARIA, SI M 
SOIM TAN AMABLES DE PONERSE DE PIE SIENDO LAS 0 9 (N UEVE) HORAS CON 4 5 (CUARENTA Y CINCO) MINUTOS DEk, 
DÍA 20 DE SEPTIEMBRE DEL A Ñ O DOS MIL DIECISÉIS Y HABIENDO QUORUM LEGAL DECLARO FORMALMENTE ABIERTOŜ  
LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE SAN JUAN DEL RIO, DURANGO. ; 
M UCHAS GRACIAS A TODOS; PUEDEN SENTARSE. f 

lA fC. UC UtSAWA CAñKIllO M ARTI N EZ, SECRETARI A DEL A YUN TA M I EN TO , EXPRESÓ: EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN_..,̂ ^  
DEL DÍA CORRESPONDE A LA LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. \

[Si C ií\ 'iG. VICTOR nmO RA M I REZ RA M I REZ, PRESIDEN TE M UN ICIPAL, EXPRESÓ: SOLICITO A LA SECRETARIA SOMETA 
A VOTACIÓN DE LOS INTEGRANTES DE ESTE H. AYUNTAMIENTO \A LECTURA Y APROBACION DEL ACTA DE LA SESION 
ANTERIOR. 

m C. U C ULIAMA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: SE SOMETE A VOTACIÓN EL A C T / C \
DE LA SESIÓN ANTERIOR. QUIENES ESTÉN A FAVOR MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. ' ^  

m C. UC ULIARÍA CARKiLLO M ARTI N EZ, SECRETARI A DEL A YUN TA M I EN TO , EXPRESÓ: PRESIDENTE H A SIDO APROBADA 

POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR CON 09 (N UEVE) VOTOS A FAVOR. \

EIL e. im. VICTOR HUGO RA M I REZ RAM I REZ, PRESIDEN TE M UN ICIPAL. EXPRESÓ: SOLICITO A LA SECRETARIA DI 

LECTURA AL SIGUIENTE PUN TO DEL ORDEN DEL DÍA. 

lA c UC umm CAK^ I LI O M ARTÍ N EZ, SECRETARI A D EL A YUN TA M I EN TO , EXPRESÓ: CON GUSTO/ PRESI DEN JI , EL 

SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA CORRESPONDE Al TEM A : DESIGNACION DE DIRECTORES DE AP(EA.^ ¿Í^ /  /  x 



EL C. im. VICTOR m m RA M I REZ RAM I REZ, PRESIDEN TE ¡VIUNICIPAl, EXPRESÓ: COM PAÑ EROS VOY A PRESEN TÁ | 

ANTE USTEDES M! PROPUESTA DEL PERSON AL Q U E FUN GIRA CO M O DIRECTORES DE AREA, CON FIADO EN Q UE DARAI* 

LO MEJOR DE SI COMO SERVIDORES PUBLICOS AN TE LA CIUDADANIA, YA QUE ES MUY IM PORTAN TE PARA QUIEN ES^  
NOS BRINDARON SU CONFIANZA. 

COMENZANDO COU LA DESIGN ACION DEL LIC. DAVID ISRAEL ACOSTA BERUM EN CO M O DIRECTOR DE DESARROLLO 

RURAL, EL IN G. JUVEN AL M ARTIN EZ GAN DARA EN DIF M UN ICIPAL, EN EL DEPARTAM EN TO DE DESARROLLO SOCIAL EL C. 

ANTONIO ALVARADO REN TERIA, A LA DIRECCION DE CULTURA LA LIC. SONIA M ARGARITA SIFUEN TES SIFUEN TES, EL 

JOVEN ING. FRAN CISCO JAVIER SOTO M ARTIN EZ ES LA PROPUESTA A CATASTRO M UN ICIPAL, ASI MISMO EL LIC. JOSE 

GUM ERSI N DO GAN DARA M ARTIN EZ CO M O DIRECTOR DE EDUCACION , EL PROFESOR JOSE OSCAR ROM ERO ROSAS A 

SERViCiOS PUBLICOS, U ING. ALBA ERCILIA SOTO REN TERIA ESTARA A CARGO DE LA DIRECCION DE TURI SM O Y 

ECONOMIA, EL DEPORTE M UN ICIPAL ESTARA BAJO LA DIRECCION DEL LIC. JESUS M AN UEL M ORALES GON GORA, DE ! 

IGUAL MANERA LA PROPUESTA PARA LLEVAR EL BUEN FUN CION AM IEN TO DE OBRAS PÚBLICAS ES EL C. DIEGO 
ENRIQüEZ SOTO; ES NECESARIO TA M BI EN N OM BRAR UN EN CARGADO EN EL SI STEM A DESCEN TRALIZADO DE A GUA VU 

POTABLE Y LA PROPUESTA PARA ESTE CARGO ES LA C. M ARIA GUADALUPE M ERAZ RODRIGUEZ, PARA EL TITULO 

OFICIAL MAYOR PROPONGO AL C. M OISES M ON TEN EGRO M ARTIN EZ ,POR ULTI M O Y A UN CUAN DO N O ES U N / V ' ^  

DIRECCION ES DE SUMA IM PORTAN CIA CONTAR CON LA AUTORIDAD DE UN JUEZ M UN ICIPAL, PARA DICHO EN CARGO 
MI PROPUESTA ES EL LIC. W I STON ALBERTO SAN TILLAN O ROMERO. ; 

CABE M EN CION AR Q U E SE ESTA CREAN DO LA DIRECCION DE SALUD, ESTA CON EL FIN DE PODER BAJAR MAS APOYO DE [ 

ESTE RUBRO, EN PLATICA RECIEN TE CON PERSON AL DE LA JURISDICCION SAN ITARIA No. 4 CON SEDE EN EL M UN ICIPIO ^  

DE RODEO, DGO. SE ME SUGIERE N OM BRAR UN EN LACE, ESTAM OS PENSANDO EN QUIEN CUBRE EL PERFIL N ECESARIO, | . í 

í\RA DESPUES SOM ETERLO A CON SIDERACION DE CABILDO. ' 
V 

SI EXISTE AL6UH COM EN TARIO O IN COVEN IEN TE SOBRE LAS PROPUESTAS YA PLAN TEADAS; ES EL M OM EN TO DE 

PON ERLAS SOBRE LA M ESA. < 

ÍJA C. U C. iWA SUADALUPÍE lAQUEZ TREMILLO, REGIDOR MUNICIPAL, EXPRESÓ: ESTANDO TODOS DE ACUERDO LO Q U E 
RESTA ES CHECAS QUE CADA UN O DESEM PEÑ E BIEN SUS FUN CION ES PARA Q U E PERSON A Q U E N O RINDA SEA SUPLIDA 

POR OTRA. í 

EL C. im. CARLOS RAFAEL ROD RI GUEZ QUIÑ IONES, REGI DOR M UN ICIPAL, EXPRESÓ: A TODOS LOS CON OZCO TIEN EN 

BUENA VOLUN TAD, SOLO HAY Q U E I M PLEM EN TAR A LGUN A DIN AM ICA Y Q U E CON SIDEREN Q U E ES UN N UEVO j | 

PROYECTO, APOYO LO DICHO AN TERI ORM EN TE POR MI COM PAÑ ERA REGIDORA. T.!? 

EL C. UC. JAIM IÍ; KSCAJgOA M ARTIWEZ, REGI D OR M UN ICIPAL, EXPRESÓ: SERIA IM PORTAN TE RECIBIR UN INFORME 

BIMESTRAL DEL TRABAJO DE CADA UNO, LA CASA DE LA CULTURA OCUPA ATEN CION IN M EDIATA, TAN TO EN SUS 
TALLERES CO M O EN LA REHABILITACION DEL EDIFICIO YA Q U E SE EN CUEN TRA EN M ALAS CONDICIONES, EN A LGUN A " ^  

DMIWISTRACION AMTERIOR SE PAGABA UN MAESTRO QUE IMPARTIA CLASES DE INGLES, SERIA BUEN O I N V ERTI R^  
TANTO RECURSO HUMANO CO M O FIN AN CIERO PARA AaiVAR LA CULTURA EN EL M UN ICIPIO , DE IGUAL MANERA EL" ^  
DEPORTE, YA QUE ES LA M AN ERA DE ATRAER A LOS JOVEN ES HACIA ACTIVIDADES BEN EFICAS PARA SU SALUD. , 

ia C. mñ. CARLOS KAFAEL ROD RÍ GUEZ QUI Ñ ON ES, REGIDOR M UN ICIPAL, EXPRESÓ: ES M UY IM PORTAN TE PARA LA 

COM UN IDAD EL DARLE VIDA Y FUN CION ALIDAD A LA CASA DE CULTURA, AaiVAR TALLERES Q U E GEN EREN PO^  
EJEM PLO GRUPOS DE DANZA Y OTRAS ACTIVIDADES. 

P± e. im. VICTOK H U GO RAMIREZ RAM I REZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: LA INTENCIÓN ES COMENZAR A 
TRABAJAR, SUS COM EN TARIOS SERAN TO M A D O S ENCUENT.A, ES POR ELLO Q U E LES PIDO Q U E SE INVITE A LA 

COMUNIDAD A PARTICIPAR EN LOS TALLERES QUE SE LLEGARAN A FORM AR POR EJEM PLO EN UN GRUPO DE DAN 

SINO HAY OTOR COMENTARIO AL RESPECTO, COM PAÑ ERA SECRETARIA SOLICITO A USTED PON ER A CON SIDERAC 

DE LOS IN TEGRAN TES DE ESTE CABILDO LA VOTACION DE LAS PROPUESTAS AN TERIORES. 

U\. U C UUANA CARRILLO M A R T I N E Z , S E C R E T A R I A DEL A YUN TA M I EN TO , EXPRESÓ: SE SOM ETE A VOTACIÓN 

PROPUESTAS PARA LAS DIRECCION ES DE LAS DIFEREN TES AREAS ASI CO M O EL SISTEM A DESCEN TRALIZADO DE AG\ )A 

POTABLE, OFICIAL MAYOR Y JUEZ M UN ICIPAL, QUIEN ES ESTÉN A FAVOR M AN IFESTARLO LEVAN TAN DO LA M AN O. 

LA C. U C immñ CARRI IXO M ARTI N EZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: PRESIDEN TE HAN SIDO 
APROSADAS POR UNANIMIDAD LAS PROPUESTAS PARA LAS DIRECCION ES DE LAS DIFEREN TES AREAS ASI COM O EL 

SISTEMA DESCEN TRALIZADO DE A GU A POTABLE, OFICIAL M AYOR Y JUEZ M UN ICIPAL CON 09 (N UEVE) VOTOS A FAVOR. 

El C. IM6. VICTOR m m RA M I REZ RAM IREZ, PRESIDEN TE M UN ICIPAL, EXPRESÓ: PASEM OS AL SIGJJÍfm P^ NTO, 
SOUCITO AL SECRETARÍA CON TIN UE CON EL DESAHOGO DEL SIGUIEN TE PUN TO DEL ORDEN DEL DÍA. ^  X 



ni C, IMCi. CASttOS ms-Ml RODRÍ GUEZ QUI Ñ ON ES, REGI DOR M UN ICIPAL, EXPRESÓ: 10 HECTAREAS PROPIEDAD DElN | 

MUNICIPIO ESTABAN YA EN POSECION , PERO SE TI EN EN Q U E REGULARIZAR, COM EN ZAN DO CON LA LIBERACION DE 

TERUERM OS Y PARA LA VEN TA SE REQUIERE UN A AUTORIZACION DEL CON GRESO DEL ESTADO. 

m C. ÍVIA. m LA im BmumH, REGI D OR M UN I CI PAL, EXPRESÓ: QUIERO PREGUN TARLES SI N O HAY PROYECTOS PARA 
N UEVOS FRACCION AM IEN TOS. 

El £. í¡m. VICrOK E-5UG0 RA M I REZ RAM I REZ, PRESIDEN TE M UN ICIPAL, EXPRESÓ: ME EN CARGARE DE CHECAR EN 

FONAPO LA POSiSiLIDAD DE LA CREACION DE N UEVOS FRACCION AM IEN TOS YA Q U E TEN GO CON OCIM IEN TO DE Q U E 

E){ISTEM PROBLEMAS PARA LEGALIZARSE. 

fa C. im. CARLOS SA FA EI ROD RÍ GUEZ QUI Ñ ON ES, REGI DOR M UN ICIPAL, EXPRESÓ: PROPON GO CREAR UN A CUENT/O 

ESPECIAL PARA FONDO DE AHORRO, U CUEN TA EN M EN CION SERIA DE M AN ERA M AN COM UN ADA PARA DARL 

FO RM A LEGAL. 

PASAN DO A OTRO TEM A , QUI ERO PREGUN TAR Q U E AVAN CE SE TI EN E SOBRE LA ORGAN IZACIÓN DE LA FERIA DE LA 
mtz. 

SI C. im. VICTOR m m EÍAM IREZ RA M I REZ, PRESI DEN TE M UN ICIPAL, EXPRESÓ: SOLICITO A LA SECRETARIA SOM ETA 'K¿ 

A VOTACION DE LOS INTEGRANTES DEL AYUN TAM I EN TO LA CREACION DE FON DO AHORRO DE LOS COM PAÑ EROS DE j 

íjCiSILDO CON U CAMTIOAD DE $1,000.00 (UN M IL PESOS 00/100 M .N .) i,,,̂ ; 

m c. oc umm €mmu.o M ARTIN EZ, SÉCP.ETARIA DEL A YUN TA M I EN TO , EXPRESÓ: SE SOM ETE A VOTACIÓN LA X 

.-•^ EACIOM DE FON DO AHORRO DE LOS COM PAÑ EROS DE CABILDO, SECRETARIA DEL AYUN TAM IEN TO Y TESORERO ^  

MUfMlCIPAL, COi\ LA CAN TIDAD DE $1 ,000 .00 ( U N M IL PESOS 00/ 100 M.N.) QUIEN ES ESTÉN A FAVOR M AN IFESTARLO ^  

LE\/AN1AWD0 LA M AM O. ^  

Í A C. U € mmm (CARRILLO M A RTÍ N EZ, SECRETARI A DEL A YUN TA M I EN TO , EXPRESÓ: SEÑ OR PRESIDEN TE H A SIDOQ^ ^  

APROBAD O POR UN AN IM IDAD DE LOS PRESEN TES LA CREACION DE FON DO AHORRO DE LOS COM PAÑ EROS DE ^  

CABILDO CON !J\D DE $1,000.00 (UN M IL PESOS 0 0 / 1 0 0 M .N.) CON 0 9 (N UEVE) VOTOS A FAVOR. 

ES. C. tm, VICTOR meo RAMiaeZ RAM I REZ, PRESIDEN TE M UN ICIPAL, EXPRESÓ: EN EL TEM A DE LA FERIA LES 

I N FORM O Q U E EL METRO LIN EAL DE PISO PARA IN STALACION DE PUESTOS ES DE $400 PESOS (CUATROCIEN TOS PESOS 

Of)/iOO M.N.) EL TESORERO DEL COM I TÉ RECIBIRA DICHO IN GRESO, TRATAN DO DE EVITAR CON ELLO, N UM EROS ROJOS , 

EN £1 CORTE DE CAJA FINAL. , 

PRESEN TO ANTE USTEDES EL PRO GRA M A DE EVEN TOS PARA RECAUDAR IN GRESOS Q U E DE M O M EN TO SE CON TEM PLA,- , 

EXISTIENDO LA POSIBILIDAD DE M ODIFICACION ES AL M ISM O. 

. ARA EL DIA M IERCOLES 12 DE OCTUBRE INICIO DE FERIA, BAILE DE CORON ACIÓN , ORGAN IZADO POR EL COM ITÉ DE 

FERIA, EL JUEVES 13 , WO SE TI EN E CON TEM PLADO EVEN TO, SI ALGUIEN SE IN TERESA EN ORGANIZAR BAILE CON 

EMPRESA PARTICUL'SR EL COSTO DE VEN TA SERA DE $10,000.00 (DIEZ M IL PESOS 00/100 M .N .), VIEREN ES 

COLF.ADERA VEN DIDA AL C. ALON SO EN RIQUEZ POR $10,000.00 (DIEZ M IL PESOS OO/ lOO), BAILE AL TERM I N O DE 

CALLEJON EADA. SABADO 15, CARRERAS DE CABALLOS VEN DIDAS AL C. AN TON IO M EN DOZA POR LA CAN TIDAD DE 

$ 1 0 ,0 0 0 .0 0 (DitZ ÍViiL PESOS 00/100) BAILE RAN CHERO, ORGAN IZADO POR EL COM ITÉ, DOM IN GO 16, PARA LA 

CHARREADA, LOS CHARROS PIDEN $12,000.00 (DOCE M IL PESOS 00/100) PARA GASTOS Y Q U E LA ORGAN ICE EL COM ^ f | 

POR QUE SON EVEMTOS CAROS. 

¡f.L C, U C. .(AIM E ESCAJEDA M ARTI N EZ, REGI DOR M UN ICIPAL, EXPRESÓ: N UEVAM EN TE TO M O LA PALABRA PARA 

EXPRESAR Q U E ES NECESARIO EL BUEN USO AL PARQUE VEHICULAR. 

SI C. im. MiCÍOñ HUGO RA M I REZ RAM I REZ, PRESIDEN TE M UN ICIPAL, EXPRESÓ: EL RESGUARDO DE LOS VEHICU 

PROPIEDAD DEL MUMiCIPSO, SE TEN DRA EW U N TERREN O DE M I PROPIEDAD, Y PUEDEN TEN ER TOTAL SEGURIDAD 

QUE SON UTILIZADOS DEBIDAM EN TE Y CON LA RESPON SABILIDAD REQUERIDA PARA LAS N ECESIDADES LABORALES Q U E 

SE PRESENTEN EW PRESIDENCIA. 

IA C, MASÍA ma COSyTKSRAS ROCH A, REGI D OR M UN I CI PAL, EXPRESÓ: EN LAS ADM IN ISTRACION ES PASADAS LOS 

fSEGIDORES RECIBIAN APOYO QUIN CEN AL EN GASOLIN A, PREGUN TO SI N OSOTROS VAMOS A GOZAR DE ESE BEN EFICIO. 

Í;». £ IM 6 . mciOñ vimo RA M I REZ RAM I REZ, PRESIDEN TE M UN ICIPAL, EXPRESÓ: EN ESTE M O M EN TO N O pj;ei5o~̂ ^ 
RESPON DER POSITIVAM EN TE YA QUE VAM OS COM EN ZAN DO Y N O TEN I AM OS CON TEM PLADO ESE APOYO, 

Q U E SE PUEDE HACER PARA DAR RESPUESTA BAJO U S N ORM ATIVAS DE LA EASE QUE TEN EM O S QUE RESPET. 

REM OS s 



m c. m uumíi cmñiLio ÍVÍARTIWEZ, SECRETARIA D EL A YUN TA M I EN TO , EXPRESÓ: PRESIDEN TE, IN FORM O A USTED 

auE EL SIGÜEM TE PUN TO CORRESPON DE A LOS ASUN TOS GEN ERALES. 

KL C. ME. VICTOR K U 6 0 SM M IREZ RAM I REZ, PRESIDEN TE M UÍM ICIPAL, EXPRESÓ: QUIEN TEN GA PUN TOS A TRATAR ^  

FAVOR DE PEDIR EL USO DE LA VOZ PARA DESAHOGAR UN O A UN O LOS PEN DIEN TES. I 
:Í 

EI £ . UC. HECTOR FRAM CISCO GA RCI A QUI Ñ ON ES, REGI DOR M UN ICIPAL, EXPRESO: HAGO USO DE LA PALABRA PARA ^  

PROPON ER Q U E SE LE DA M AN TEN I M I EN TO AL PARQUE EN SUS JARDIN ES PERO Q U E SEA PASAN DO LA FERIA. ^  

\LL C. UC. JA I M E ESCAJEDA M ARTI N EZ, REGI DOR M UN ICIPAL, EXPRESÓ: IN TERVEN GO PARA APOYAR LA PROPUESTA '̂ ^  

DEL COM PAÑ ERO REGIDOR Y PEDIR Q U E SE M A N TEN GA LOS JARDIN ES LIM PIOS ES COM PLICADO PERO SE PUEDE HACER C!F 
M UCH O. f, Uv-4 
Í.A C. C P . A U A CARM I M A DIAZ REN TERI A , SIN DICO M UN ICIPAL, EXPRESÓ: EN ESTA OCASIÓN IN TERVEN GO^ ' ^  

SOLICITAN DO Q U E POR M EDI O DE PRESIDEN CIA SE PIDA A LOS DUEÑ OS DE LOS PUESTOS ESTABLECIDOS DEN TRO D/ L^ ~ 1 

PA RQUE Q U E M AN TEN GAN LA LIM PIEZA ALREDEDOR DE SU N EGOCIO, ASI CO M O A LAS TIEN DAS CERCAN AS AL PARQUE 3 . 

Q U E DEJAN SU BASURA DEN TRO DE ESTE, PARA Q U E EVITEN HACERLO. \  .  

El C, UC. JAIME ESC,<ÜE0A M ARTIN EZ, REGI D OR M UN ICIPAL, EXPRESÓ: EN ESTA OCASIÓN QUIERO EXPRESAR M I 

PUNTO DE VISTA RESPECTO A LA EN TRADA DE LOS CAM I ON ES DE LA EM PRESA VALLE DEL GUADI AN A A LA CABECEA 

MUMICiPAL, QUE EN LO PERSON AL CREO Q U E SE ESTARIA AFECTAN DO LA VIALIDAD. I í 

i=i (C. I1W6. VI CTOR H U GO RA M I REZ RA M I REZ, PRESIDEN TE M UN ICIPAL, EXPRESÓ: REFEREN TE AL PUN TO DE VISTA DEL 

- O M PA Ñ ERO REGIDOR; LES COM EN TO Q U E SE TO M O ESA M EDIDA DEBIDO A Q U E LA CIUDADN IA LO PIDIO YA QUE EN t 

LA UBICACION QUE TÊ jlAN AN TERI ORM EN TE, LA GEN TE SE QUEJABA Q U E ESTABA M UY ALEJADO DEL PUEBLO, 

SOLiCn A N D O Q U E EN LA PRIM ERA OPORTUN IDAD Y EN LA M EDIDA DE LO POSIBLE SE REUBICARAN FREN TE AL PARQUE. 

i i l C mG. CARLOS KAPAE!. RODRIGUEZ QUIÑONES, REGIDOR MUNICIPAL, EXPRESÓ: ES NECESARIA LA ENTRADA DE 
LOS CAMIONES, SOLO HAY QUE EXIGIR QUE NO SE ESTACIONEN VEHICULOS DONDE OBSTRUYAN SU CIRCULACION, YA 
QUE ES NECESARIO MANTENER DESPEJADA LA VIALIDAD DESDE EL PUNTO DONDE ESTA EL OXXO HASTA LA ESi 
PRIM ARIA PROF. BENITO ACOSTA, ES POR ELLO QUE SE DEBE EVITAR EL ESTACIONAMIENTO EN DOBLE FILA EN ESTA"" 
ÁREA. I 

m £. C?. ALÍA CAKM I M A DIAZ REWTERIA, SINDICO MUNICIPAL, EXPRESÓ: EN ESTE CONTEXTO ES IMPORTANTE 
VALORAR EL TRABAiO DE 'JK PERSONA QUE ESTE ENCARGADA DE ESTA VIALIDAD YA QUE ES FUNDAMENTAL EL TRATO 
A LA CIUDADANIA PARA CONSIENTIZARLA DE LOS CAMBIOS VIALES QUE SE PRSENTAN. 

lA C. Mh. m ÍA im BERUMEN, REGIDOR MUNICIPAL, EXPRESÓ: CAMBIANDO DE TEMA, CONSIDERO NECESARIO^  
ARLE UNA DESMONTADA AL RIO SAN JUAN YA QUE A FUTURO PUEDE REPRESENTAR UN PROBLEMA SINO SE TOMAN ^  

MEDIDAS NECESARIAS. 

El C. UC. mm SSCAJEDA MARTINEZ, REGIDOR M UN ICIPAL, EXPRESÓ: QUIERO PREGUNTAR SI ALGUIEN DE USTEDES 
TIENE CONOCIMIENTO DE LA VENTA DE TERRENOS PARA FRACCIONAR QUE SE REALIZO EN LA ADMINISTRACCIOf< 
PASADA, PLANOS DE URBANIZACION, PRECIO DE VENTA O COMO SE TRABAJO LA VENTA. 

LA C;CP. ALIA CAKMiWA DIAZ REN TERIA, SÍNDICO MUNICIPAL, EXPRESÓ: ANTE LA NECESIDAD DE VIVIENDA DE GRAN 
PARTE DE U\N DE CABECERA MUNICIPAL EFECTIVAMENTE LA ADMINISTRACION PASADA LLEVO ACABO 
VENTA DE TERRENOS PROPIEDAD DEL MUNICPIO, ENCARGANDOSE DE LOTIFICAR TERRENOS, PLANOS 
URBANIZACION, TITULO DE PROPIEDAD Y SU RESPECTIVO REGISTRO, A BENEFICIO DE LA GENTE QUE ASI LO REQUIRIOi | ; 

PROPON GO REVISAR EL PLANO DEL TERRENO MUNICIPAL PARA VER LA FRACCION LISTA DE ASIGANCION DE TERREN Í 
Y VENTA SIN CARTA DE POSESION, ES NECESARIO RETOMAR EL TEMA PARA VER QUE SE VA HACER CON LA GENTE QÎ E 
HAYA DADO ANTICIPO EN LA ADMINISTRACION PASADA, ES POR ELLOS QUE PROPONGO VALORAR EN CABILDO TOI 
SITUACION QUE SE PRESENTE EN RELACION A TERRENOS PROPIEDAD DEL MUNICIPIO. 

EÍL C- LIC. JAIME 6SCA.IIE0A M ARTI N EZ, REGI D OR MUN ICIPAL, EXPRESO: MUCHOS DE ESTOS TERRENOS ACTUALMENTE 
PRESENTAN PROBLEMAS PARA CONTAR CON LOS SERVICIOS PUBLICOS NECESARIOS Y CONOCIENDO LA INTENCION DE 
QUE ALGUNAS PERSONAS SE ACERCARAN A PEDIR APOYO EN ESTE TEMA, SERIA UN ERROR ENCAUSAR LOS GASTOS QUE 
SE GEíy^ tRARIAN PARA RESOLVERLOS A TESORERIA, SERIA MEJOR CREAR UNA CUENTA PARA PODER RJSt í ^ ^ R 
ESTOS SERVICIOS. 



f± C. t i c. JAIME mCAmm M ARTIN EZ, REGIDOR M UN ICIPAL, EXPRESÓ: RETO M O LA PALABRA CON EL SIGUIEN TE 

COM EN TARIO, EN LA ADM IN ISTRACION AN TERIOR LOS IN TEGRAN TES DE CABILDO TEN IAN DE M AN ERA M EN SUAL UN 

APOYO ECON OM ICO PARA DAR SOLUCION A U S SOLICITUDES Q U E U GEN TE HACE DIRECTAM EN TE CON CADA UN O DE 

LOS REGIDORES, lA PREGUN TA ES: ¿CUAN DO TEN GA M O S Q U E REALIZAR A LGU N A GESTION DON DE SE REQUIERA 

ACUDIR A ALGUN A DEPEN DECIA DEL ESTADO, ESTARIAM OS RECIBIEN DO ALGUN TIPO DE VIATICOS SERIA CON VEN IEN TE 

SEGUIR CON TAN DO CON ESE APOYO PARA DAR SOLUCION A PETICION ES Y CUBRIR GASTOS GEN ERADOS POR A LGUN A 

GESTION . 

EL C. im. VICTOR H U GO KA M I REZ RAM I REZ, PRESIDEN TE M UN ICIPAL, EXPRESÓ: DEBIDO A LOS CAM BIOS GEN ERADOS 

EN U EN TIDAD OE AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO EN CUAN TO A M A N EJO DE RECURSOS PROPIOS, TEN EM OS Q U E 

REVISAR PRIM ERO HASTA DON DE, Q U E M OVIM IEN TOS Y Q U E TIPO OE APOYOS PODEM OS M AN EJAR SIN FALTAR A U 

N ORM ÁTIVIDAD ESTABLECIDA. 

íi i C C:P'. A LI A CAKMlí^ A DIAZ REN TERIA, SÍN DICO M UN I CI PAL, EXPRESÓ: COM PAÑ EROS PARTE DE N UESTRO TRABAJO 

COM OA ÜTORI D A D , ES PRECISAM EN TE GESTION AR RECURSOS EN U S DIFEREN TE DEPEN DEN CIAS. 

El. C. CARLOS RAFAEL RODRI GUEZ QUI Ñ ON ES, REGI D OR M UN ICIPAL, EXPRESÓ: SI EL CABILDO AN TERIOR SE 

RECIBIA ESE APOYO SERIA BUEN O Q U E N OSOTROS TA M BI EN LO RECIBIERAM OS. 

PX €. me. VI CTOR m m RA M I REZ RAM I REZ, PRESIDEN TE M UN ICIPAL, EXPRESÓ: ESTOS CAM BIOS Q UE LES COM EN TO 

SE GEN ERAN CON U\S N UEVAS REGU S, Y CAM BIOS A U S LEYES, DEBEM EOS A CA TA RU S; EN ESTOS TEM A S 

TRATAREM OS DE TEN ER U N A RESPUESTA PARA EL PRO XI M O M ES. 

i4, C. im. VICTOR H U GO RA M I REZ RAIREZ, PRESIDEN TE M UN ICIPAL, EXPRESÓ: COM PAÑ ERA SECRETARIA TEN GA A 

BIEN CON TIN UAR CON EL ORDEN DEL DIA. 

C. U C LILIANA CARRILLO M ARTI N EZ, SECRETARI A DEL A YUN TA M I EN TO , EXPRESÓ: PRESIDEN TE, IN FORM O A USTED 

QUE SE HAN AGOTADO LOS ASUN TOS A TRATAR EN ESTA SESION ORDIN ARIA. 

B. mre. VÍCTOR HUSO RA M Í REZ RAM Í REZ, PRESIDEN TE M UN ICIPAL, EXPRESÓ: U N A VEZ DESAH OGADOS LOS 

¡\%vmm m CARTERA ¥ Ê ARA DAR POR TERM I N A D O S LOS TRA BA JO S DE ESTA SESIÓN , SOLICITO A LOS PRESEN TES 

POWERSe DE PIE, SIEM DO m$ 11:00 (ON CE) HORAS CON SO (CIN CUEN TA) M I N UTO S DEL DÍA 20 DE SEPTI EM BRE DEL 

203,S, OECLABO CLAUSURADOS LOS TRA BA JO S DE ESTA SESIÓN ORDI N ARI A DEL H. A YUN TA M I EN TO DEL M UN ICIPIO 

DE sAfá mm mi mo, D URA N GO . M UCH A S GRACI AS. 

4 7 -/̂  
C. ROSA AVITIA ALVARADO 

CUARTO REGIDOR n 
j f ei 

: FRAN CI SCO CA RCl A QUI Ñ OSVrS 
SE>CTO REGIDOR 

LIC. M A. Gui im W PeÍ AQUEZ TREM ULO 
QUINTO REGIDOR 

C. M A. D E LA LUZ BERU M EN 
SÉPTIMO REGIDOR 


